

2023-11-01

## Anuncia Aeroméxico nuevos vuelos hacia EU en alianza con Delta

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://a21.com.mx/aeronautica/2023/11/01/anuncia-aeromexico-nuevos-vuelos-hacia-eu-en-alianza-con-delta>

Grupo Aeroméxico y Delta anunciaron las fechas e itinerarios para el inicio de su expansión de rutas entre México y Estados Unidos, mismos que comenzarán a operar en enero próximo y a lo largo de 2024.

A través de un comunicado la compañía mexicana explicó que este anuncio forma parte del Acuerdo de Colaboración Conjunta (JCA, por sus siglas en inglés) en el que, de manera gradual, Aeroméxico operará nuevas rutas a Estados Unidos y aumentará frecuencias en varias de sus rutas actuales.

Por su parte, Delta Air Lines anunció recientemente, que en 2024 iniciará vuelos sin escalas desde Atlanta hacia el Aeropuerto Internacional de Tulum, mientras que su ruta entre Atlanta y Cozumel, que actualmente opera sólo los sábados, se incrementará a un vuelo diario.

De esta forma, a partir del 8 de enero próximo iniciarán las operaciones entre Guadalajara y Atlanta y de regreso, con siete frecuencias semanales; lo mismo que la ruta Monterrey-Atlanta y también de vuelta.

Mientras que, con seis frecuencias semanales, operará la ruta Querétaro-Detroit y Detroit-Querétaro.

El Felipe Ángeles con dos rutas a Texas

Para el 1 de febrero, con siete frecuencias semanales, comenzará la ruta desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) a McAllen y de McAllen-AIFA; el otro vuelo se inaugurará el 21 de marzo (segundo aniversario del AIFA) con destino a Dallas y viceversa, con siete vuelos semanales.

Para el 14 de marzo se abren las rutas Bajío-Atlanta, Mérida-Atlanta, Guadalajara-Detroit y Monterrey-Salt Lake City, cada una con su respectivo regreso y todas con siete frecuencias semanales.

Para el 21 de marzo, también habrá nuevos vuelos desde el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)-Boston y Boston-AICM con siete frecuencias semanales.

El 28 de mayo, Delta Air Lines operará vuelos de Atlanta-Tulum, Tulum-Atlanta con siete frecuencias semanales y se incrementará de un vuelo sabatino a uno diario el de Atlanta-Cozumel y Cozumel-Atlanta.

Mientras que Aeroméxico, a partir del 16 de mayo abre rutas Monterrey-Nueva York (JFK) y de vuelta, así como y Monterrey-Los Ángeles y su respectivo regreso, ambos con siete frecuencias semanales.

Finalmente, el 1 de julio se inauguran dos vuelos desde el AICM, uno hacia Washington DC y otro hacia Salt Lake City, ambos ida y vuelta, con siete frecuencias semanales.

Las rutas se encuentran disponibles para reserva en Aeromexico.com y Delta.com., indicó la empresa.

Aeroméxico y Delta están comprometidas a ser la alianza aérea líder entre México y Estados Unidos, el mercado aéreo transfronterizo más grande del mundo.

A lo largo de su asociación, Aeroméxico y Delta han trabajado en estrecha colaboración para desarrollar

productos y servicios integrales y alineados para sus clientes, que garanticen una experiencia consistente y líder en la industria.